

BREVES

A comprar pan

Este viernes en el Parque Infantil de Barrancabermeja se cumplirá el Segundo Panpicnic, razón por la cual autoridades invitaron a los porteños a sumarse a este evento. La actividad está programada para las 4.00 de la tarde. "Allí estarán los más deliciosos productos de panadería reunidos en un solo lugar. Muy importante cumplir con las medidas de bioseguridad", indicaron desde la Secretaría de Empleo, Empresa y Emprendimiento.

Mejores vías

En San Vicente de Churrí continúa el trabajo por buscar los mejores terrenos para una conectividad terrestre sin contratiempos con los otros municipios de la región. Esta semana Infraestructura Departamental visitó la zona en busca de trazados.



ALEXANDER BECERRA O.
redaccionbca01@vanguardia.com

El rescate de la pesca artesanal debe ser inmediato y sin titubeos. Esa fue una de las conclusiones del conversatorio celebrado esta semana en Barrancabermeja, el cual fue organizado por la Autoridad Nacional de Acuicultura y Pesca (Aunap).

Precisamente, Nicolás del Castillo, director general de la Aunap, indicó que se debe lograr una unión de voluntades que permita la restauración de la conectividad hidráulica e hidrobiológica del río Magdalena, mitigando los impactos ambientales, como medida para mejorar los bienes y servicios socio-ambientales y pesqueros.

Asimismo, Del Castillo precisó que este tipo de escenarios debe servir, desde un enfoque pesquero artesanal, para revisar el porqué la producción ha venido disminuyendo.

"Es un gran paso que deseamos dar con el apoyo de entidades, instituciones, organizaciones, empresas, etc., con quienes tenemos en común el río Magdalena, sus ciénagas y todos los beneficios de los cuales todos participamos y que podamos llamarla La Empresa de los Colombianos.

Debemos encontrar la manera de hacer que este patri-

Aunap organizó conversatorio en Barrancabermeja

Buscan mejores condiciones para la industria pesquera

Autoridades ambientales y del Gobierno Nacional se comprometieron a tirar para el mismo lado y sacar a la pesca artesanal a flote. Advierten que debe convertirse en una actividad sostenible en el futuro.



Archivo / VANGUARDIA

Según cálculos recientes, al menos 3.500 familias viven de la pesca en Barrancabermeja. La mayoría están agremiadas en 27 asociaciones de pescadores artesanales, piscicultores y comerciantes.

monio inmaterial, como es la pesca artesanal en el río Mag-

dalena, sea algo sostenible en el futuro", señaló el Director general de la Aunap.

El evento, denominado 'Recuperando la gobernabilidad del río Magdalena: desde la pesca artesanal', contó con la participación de la vicepresidente y canciller, Marta Lucía Ramírez, quien a través de la virtualidad entregó sus observaciones sobre el recurso pesquero.

Colombia no puede seguir de espaldas a sus mares y mucho menos a sus ríos, tene-

mos que navegar todos unidos hacia esa economía azul, en donde queremos que haya un componente predominante de equidad, inclusión y capacitación", señaló la alta funcionaria.

Ramírez agregó que se hace necesario promover y ejecutar proyectos que permitan el tratamiento de aguas residuales y la descomposición de los desechos en los 19 complejos cenagosos del río Magdalena.

VOCES LOCALES

El secretario Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural de Barrancabermeja, Cristian Ramírez, dijo que se han venido dando algunos pasos importantes en busca de la recuperación hídrica y advirtió que no se puede frenar este proceso.

"Queremos volver a la pesca artesanal, a ese importante proceso productivo, que hoy queremos recuperar. Esa es nuestra apuesta como Distrito, recuperar el río,

los complejos cenagosos y toda la ronda hídrica.

Hemos venido haciendo un importante aporte desde varios sectores, pero quiero resaltar en particular el trabajo que se ha hecho en las Ciénagas del Opón y El Llaniño, donde buscamos recuperar la hidroconectividad y aumentar la oferta a nuestros pescadores artesanales que tanto lo necesitan", señaló el funcionario.

UNA 'CUADRA' DE SERVICIOS



Suministrada / VANGUARDIA

Esta semana llegó al corregimiento El Centro el programa 'Pa' la Cuadra - Alcaldía en casa', que llevó de manera personalizada, servicios como acompañamiento a los casos de violencia de género, Familias en Acción y Sisbén.

Extienden 'Deuda cero' al sector empresarial

ALEXANDER BECERRA O.
redaccionbca01@vanguardia.com

La reactivación económica en Barrancabermeja no se detiene y uno de los principales objetivos de las autoridades del Distrito es lograr que los usuarios se pongan al día en materia de servicios públicos, después de un par de años complicados.

Por ello, han diseñado diversas estrategias, entre ellas 'Deuda cero', con la que busca que miles de usuarios de la empresa Aguas de Barrancabermeja puedan quedar a paz y salvo con la empresa.

El beneficio, que estará vigente hasta el próximo 31 de agosto, ofrece descuentos sobre intereses y facilidades de pago, y esta semana se hizo extensivo para el sector empresarial.

"Esta estrategia le permitirá ahora a nuestros empresarios flexibilizar su deuda, para hacer retiro total de intereses, reconexión y suspensión y, además, poder adquirir equipos y pagar lo justo en cuanto a una correcta medición", señaló Sandra Rua, secretaria de Empresa, Empleo y Emprendimiento.

Cabe recordar que la cartera morosa de la empresa de acueducto supera los \$15.000 millones, según lo explicaron sus directivas meses atrás.

Este viernes habrá jornada en el sector comercial desde las 8:00 a.m. hasta las 5:00 p.m., y el sábado, de 9:00 a.m. a 3:00 p.m.

Según explicó la subgerente comercial de Aguas de Barrancabermeja, Eliana Martínez, la campaña ha tenido



Suministrada / VANGUARDIA

La visita a las comunas ha hecho parte de la estrategia del programa.

una buena acogida y por ello se decidió implementarla en el área comercial.

"La invitación es para que se vinculen a este beneficio todos aquellos comerciantes del Puerto Petrolero que tengan deudas pendientes", señaló Martínez.

Familias de La Fortuna ya cuentan con gas natural en sus casas

ALEXANDER BECERRA O.
redaccionbca01@vanguardia.com

Para los habitantes del corregimiento La Fortuna, de Barrancabermeja, tener gas natural en sus viviendas desde esta semana, luego de 50 años de espera, es una manera de que sus familias estén más seguras.

Por lo menos así lo manifestó Nancy Cabrera, una de las beneficiarias de la zona, quien no dudó en expresar su alegría y pidió más acciones en favor de su gente.

Como ella, fueron casi 800 habitantes los que dejaron a un lado viejas técni-

cas en sus cocinas y le dieron paso al gas natural.

"Esto representa seguridad, convivencia y valorización. Ha sido un apoyo importante, tanto de la Alcaldía como de Ecopetrol", indicó.

En total fueron 190 familias las que prendieron sus

estufas sin necesidad de la tradicional pipeta.

"Lo que hay es un compromiso por fortalecer todos los servicios públicos en las veredas y corregimientos. Estamos hoy dejándole instalado a estas familias su servicio de gas, que les da seguridad.

Algo muy importante es que para ellos bajan las tarifas, por ejemplo compraban las pipetas a \$40 mil, y ahora con el servicio de gas natural que llega directamente a sus casas solo pagan \$4.500. Viene un gran fortalecimiento de la zona rural, cosa que nos tiene felices porque les estamos cumpliendo a sus habitan-

tes", manifestó al Alcalde Distrital, Alfonso Eljach Manrique.

SEVICOL LTDA

Nit: 890.204.162-0

En cumplimiento del artículo 212 del código sustantivo del trabajo Informa:

Que el señor GIRALDO VALENCIA LUIS ANGEL, identificado con cedula de ciudadanía número 3.577.894, falleció el día 06 de Julio de 2021, estando al servicio de la empresa. A la fecha se ha presentado la señora ANA REGINA CASTRILLO CAMARGO, en calidad de esposa a reclamar las acreencias laborales adeudadas al trabajador.

Se emplaza a quienes se consideren con iguales o mejores derechos, a reclamar el pago de los salarios y de las prestaciones sociales adeudadas al trabajador fallecido, para que se presenten a acreditarlo en la calle 57 No. 15C-27 Barrio Pueblo Nuevo en la ciudad de Barrancabermeja.

SEGUNDO AVISO

SEVICOL LTDA

Nit: 890.204.162-0

En cumplimiento del artículo 212 del código sustantivo del trabajo Informa:

Que el señor CHAPARRO CUADROS EDINSON, identificado con cedula de ciudadanía número 91.078.100, falleció el día 01 de julio de 2021, estando al servicio de la empresa.

A la fecha se ha presentado la señora EDITH JOHANA AGUILAR, en calidad de esposa a reclamar las acreencias laborales adeudadas al trabajador.

Se emplaza a quienes se consideren con iguales o mejores derechos, a reclamar el pago de los salarios y de las prestaciones sociales adeudadas al trabajador fallecido, para que se presenten a acreditarlo en la calle 57 No. 15C-27 Barrio Pueblo Nuevo en la ciudad de Barrancabermeja.

SEGUNDO AVISO

SEVICOL LTDA

Nit: 890.204.162-0

En cumplimiento del artículo 212 del código sustantivo del trabajo Informa:

Que la señora LUZ DARY CARREÑO HERNÁNDEZ, identificada con cedula de ciudadanía número 28.407.345, falleció el día 02 de agosto de 2021, estando al servicio de la empresa.

Se emplaza a quienes se consideren con iguales o mejores derechos, a reclamar el pago de los salarios y de las prestaciones sociales adeudadas al trabajador fallecido, para que se presenten a acreditarlo en la calle 57 No. 15C-27 Barrio Pueblo Nuevo en la ciudad de Barrancabermeja.

PRIMER AVISO